

## 12. René MICK

### Avis

J'exprime ma satisfaction et mes encouragements à l'équipe GazelEnergie qui développe ce projet dans le cadre de la reconversion du site de la centrale Emile Huchet. Le maintien et le développement des emplois nouveaux, pour la production d'énergie renouvelable bas carbone, est rassurant pour les habitants de la région qui ont vécu la fin de l'ère "charbon". Je considère avoir été clairement informé sur le projet, et en toute impartialité par les garants de la CNDP. J'espère vivement que ce projet soit implanté, d'autant plus qu'il se situera sur le territoire de notre Commune, comme ce fut le cas pour les premiers groupes "charbon".